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ADMINISTRACIÓN ZONAL CALDERÓN 
DIRECCIÓN DE GESTIÓN PARTICIPATIVA DEL DESARROLLO 

 
Responsable / 

Unidad 

Soc. Klever Albán 

 
 

 
Descripción de la 

Inspección 

Tema Socialización convenio de administración y uso del espacio público 

en Carapungo.   

Fecha: 

21/07/2021 

Hora: 

17:00 

Duración: 

2 horas 

Lugar o Plataforma: 

ZOOM 

 
 

 
Participantes 

- Soc. Jassmin Vargas Administradora Zonal Calderón  
- Soc. Klever Albán 
- Dirigentes y moradores del sector de Carapungo   

Participantes: 63 
Hombres: 30 
Mujeres:  33 
 

 

Objetivo (s) 

Socializar y conocer los criterios sobre,  la solicitud de pedido de la liga Barrial Carapungo para el 

uso y administración de varios predios dentro del sector de Carapungo, con la presencia de varios 

dirigentes de la zona y funcionarios de la Administración Zonal de Calderón. 

Intervenciones: 

Mario Andrade: existen pedidos puntuales los cuales no han sido atendidos desde el mes de 

febrero antes de la pandemia, y ahora las escuelas de fútbol y básquet en estas vacaciones los 

niños y niñas salen a los parques. Se usa la cancha en diferentes actividades. Los pedidos para 

administrar las canchas se han realizado pero no han dado atención. 

Javier Hernández: apoyo a las escuelas de fútbol para que ocupen los espacios y es bueno y sano 

para los jóvenes en estos tiempos lo cual permita que no pasen en las computadoras, por ello, pido 

el acceso gratuito a los moradores y no le entreguen al señor Montalván.  

Geovanny Cevallos:  en los espacios hay actividades bien aprovechadas y las escuelas de fútbol son 

un buen uso para la ciudadanía, pero no estoy de acuerdo que las escuelas de fútbol no den el 

debido mantenimiento para que sigan en un estado adecuado y por parte del básquet, Nicolai 

Galarza si han cuidado las canchas; además, el Municipio no ha hecho un debido mantenimiento de 
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la cancha sintética. En este sentido, las escuelas de fútbol también deben aportar; entonces no 

creo que sea necesario que se entreguen las canchas en convenio de uso y con eso cómo vamos a 

participar la comunidad.  

Jeaneth Pilaquinga: ¿Por qué se le quiere entregar los espacio públicos a la Liga Barrial Carapungo 

o donar esta liga?. 

No está de acuerdo que la Liga Barrial de Carapungo tenga la potestad de solicitar el uso y 

administración de los predios en el sector de Carapungo. 

También podemos participar y hacer pedidos sobre el uso y administración de espacios públicos.  

Kléver Albán: No se va a entregar los espacios, tampoco se los va a donar; estamos respondiendo a 

un pedido y la norma nos solicita que hagamos una socialización y para esto debemos hacer las 

reuniones y bajo este medio conocemos los criterios del pedido. Los espacios públicos son para 

compartir en comunidad. 

Para cualquier pedido en beneficio de la comunidad, nosotros como Administración Zonal 

seguiremos el debido proceso, como se lo está haciendo con el pedido de la Liga Barrial de 

Carapungo. 

Jassmin Vargas: hay un pedido que se realizó y por eso se hace esta socialización; nosotros como 

Administración Zonal no direccionamos, porque se vaya a mal interpretar las cosas, sólo cumplimos 

el proceso.  

Ligia Larco: no está de acuerdo que se entregue a la liga barrial de Carapungo en convenio de uso. 

No es justo que la liga quiera abarcar todo con representación del señor Montalván.  

Se debe tomar en cuenta a todos los líderes para hacer estos pedidos, no sólo con un grupo de 

personas. Se debe trabajar en conjunto los líderes barriales.  

Patricio Espinoza: no comparto que el señor Montalván quiera administrar los predios públicos; 

además, la liga es de las peores administraciones que hay; el estadio esta descuidado. 

Elena: No estamos de acuerdo con que el señor Montalván administre los espacios del sector de 

Carapungo.  

Carlos Moya: no estoy de acuerdo que el señor esté al frente de un pedido para el uso del espacio 

público. 
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Geovanna Méndez: la comunidad podría coordinar con las escuelas de deporte para solucionar 

algunos inconvenientes, además sería bueno hacer una fiscalización a la liga barrial de Carapungo 

antes de entregar un convenio de uso.  

Se debe mantener los espacios para la comunidad.  

Betty Sarango: estoy en desacuerdo que la Liga Barrial de Carapungo pase a administrar los 

espacios públicos. Que se mantengan siendo públicos para evitar que haya conflictos y se deben 

mantener bajo el cuidado de los vecinos, no sólo de un determinado grupo o directiva.   

Carmen Clavón: no está de acuerdo con el pedido de predios para la administración y uso, además 

solicita adjuntar en el informe que no están de acuerdo.  

Comentarios en el chat de ZOOM: 

00:50:08 Alexandra Jérez: Sí por favor gracias por el número 

00:50:24 AZC: 0991831628 

00:50:49 AZC: para las reuniones.  

00:53:09 Edison Quisiguina: Repetir, poner por el Chat o... 

00:53:15 Alexandra Jerez: Mejor que utilice el chat el vecino por que no se le escucha 

bien 

00:53:24 Edison Quisiguina: Apagar la Cámara vecino Javier 

00:55:51 Geovy: Pero la Liga Carapungo lleva administrando más de 10 años y que mejoran 

han hecho pregunto así que no es ayuda que administre la liga tantos lugares y durante estos años 

nunca han presentado un informe económico 

00:56:29 Geovy: La responsabilidad de cuidado de los espacios también es de la Comunidad 

no sólo del Municipio 

00:57:59 Mario Andrade: Con la entrega bajo un contrato a las escuelas se podrá hacer 

inversiones. 

00:58:18 Mario Andrade: Los Contratos tienen beneficios pero también 

responsabilidades 

01:00:33 Alexandra Jérez: vecinos yo estoy de acuerdo en que los espacios son 

necesarios  para todos actualmente es un desorden tenaz , algunos grupos lucran de estos lugares y 
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eso nos falta independiente de a qué grupo den lo importante es que se sujeten a los parámetros 

explicados en la normativa y presenten informes y den apertura para la mayoría de la ciudadanía. 

la pregunta es cómo sería el lineamiento de este aliado estratégico para la gente del sector, ellos 

ponen sus reglas eso no me queda claro gracias . 

01:01:27 Javier Hernández: En varias ocasiones hemos realizado mantenimiento a la 

cancha sintética me gustaría saber cómo padre y morador del sector como dice Kléver es una 

solicitud del señor Montalván q obligaciones deben tomar las escuelas de Fútbol para formar parte 

de lo solicitado 

01:01:30 Giovanny Cevallos: alguien debe hacerse cargo y muy bien que se haga cargo la 

Liga. las escuelas de fútbol no van a poder hacerse cargo de las canchas de fútbol y de las pistas  

no han podido hacerse cargo en los últimos años y no van a poder hacerse cargo ahora. 

01:01:58 Geovy: Pero ni el estadio han podido manejar 

01:02:10 Geovy: peor más espacios y que son para la comunidad 

01:02:18 Giovanny Cevallos: da pena esa alfombra. sólo les ha servido para el lucro 

01:02:24 Geovy: Ellos ni el consumo de licor respetan 

01:02:46 Sonia Piedra: Buenas tardes, el deporte y la recreación es algo fundamental para los 

niños, estas canchas son utilizadas para fútbol, patinaje, etc. 

01:02:58 Giovanny Cevallos: las escuelas no han hecho eso antes. no van a poder hacer 

ahora 

01:03:22 Geovy: Deberían aceptar los proyectos de la escuela de fútbol y de la escuela de 

básket y poner  moción los tres proyectos no sólo uno 

01:03:36 Giovanny Cevallos: deben sólo llegar a un consenso y poder usar todos y dar un 

buen mantenimiento. 

01:03:44 Mariela Moya: Dios mío eso es imposible mi estimado señor Albán 

01:04:06 Geovy: Es imposible que la Liga Barrial lo haga 

01:04:27 Geovy: si durante 10 años nadie les ha fiscalizado ahora lo quieren administrar 

01:04:49 Giovanny Cevallos: la escuela de básquet no se hace cargo de la de fútbol.  

la de fútbol no se hace cargo de la de básquet. 
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y no es 2 espacios. es uno solo que se debe mejorar y no perder las actividades. pero se debe 

arreglar. 

01:05:17 Mariela Moya: Son espacios para la comunidad y no para lucrar 

01:05:49 Giovanny Cevallos: deben ser de la comunidad y mantener con la comunidad. la 

liga es de la comunidad 

01:07:04 Alexandra Jérez: Todos los espacios públicos son del Municipio y se debe 

cumplir con algunas normativas para poderlos utilizar con orden de lo que yo sé. 

01:07:17 Giovanny Cevallos: las pistas n c sigamos mantenimiento. la escuela de fútbol que 

va hacer por las pistas. ?   

las escuelas solo piensan en fútbol.  

el proyecto de la liga es integral 

01:08:13 Galaxy A01 Core: pienso que se debería coordinar con las escuelas tanto de 

básquet como fútbol para que ellos mismo paguen los mantenimientos de los espacios utilizados 

01:08:17 Patricio Espinosa: permítame pero la liga no es de la comunidad mientras está 

cargo de alguien que vea su beneficio propio antes que el de la comunidad 

01:08:26 Geovy: que presente el proyecto a la comunidad para ver cuan real es 

01:08:35 Giovanny Cevallos: en la casa comunal ahí no dice nada ahí se calla ... ahí xq no 

fiscalizan 

01:08:59 Giovanny Cevallos: fiscalizar sólo lo que les conviene 

01:09:09 Sandra Morales: para que liga barrial carapungo va administrar los predios si 

ellos de sus propias instalaciones no han hecho nada para el bien de toda la comunidad  sólo para 

el bolsillo de ellos tanta plata y que han hecho que administre las personas que si an hecho algo 

bueno por todos que son las escuelas de fútbol  que ya están años en esas instalaciones y si se le a 

dado mantenimiento por parte de la Academia que no quieran ver y que le busquen un pero para 

poder adueñarse es muy diferente gracias a la Academia donde está mi hijo ya 5 años a salido a un 

equipo profesional teniendo 9 añitos para que quiere administrar una persona que no a hecho 

nada por las personas del barrio solo a conveniencia 

01:09:17 Alexandra Jérez: pienso yo que la Liga Barrial debería dar a conocer su proyecto 
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al barrio para poder  ver lo que más nos convenga como moradores. 

01:09:20 Mariela Moya: Pues si desean que se mantenga bonitos los parque pues lo 

estamos haciendo con mingas con recursos nuestros, y las escuelas de fútbol pueden organizarse y 

pueden ser responsables de ese espacio, no es necesario que una sola institución sea responsable 

de todos los espacios hay que tener mucho cuidado con lo que están haciendo 

01:10:07 Giovanny Cevallos: explique qué se debe ser jurídico para solicitar 

01:10:37 Mariela Moya: claro deben ser jurídicos como lo somos muchas directivas 

01:12:02 Giovanny Cevallos: alguien debe hacerse cargo de todo. no sólo de las canchas de 

fútbol. 

01:12:14 Alexis Moya: Buenas tardes! Liga Carapungo no ha podido hacerse cargo de sus 

canchas que tienen bajo su uso y no hay un mantenimiento adecuado a la cancha de la puntilla que 

es predio MUNICIPAL, yo lo que veo aquí es que Liga Carapungo solo presenta este requerimiento 

por un asunto de beneficio económico 

01:12:17 Giovanny Cevallos: eso 

01:13:04 Giovanny Cevallos: las escuelas de fútbol no han dado un mantenimiento nunca. la 

alfombra da pena .. y quieren mantener en lo mismo 

01:15:48 Sandra Morales: tanta cosa que dicen de este señor y así que le den la 

administración de estos predios ya sería el colmo deberían tomarnos en cuenta a todos 

absolutamente todos 

01:16:47 Jeanneth Pilaquinga: Totalmente de acuerdo con la sra Ligia Larco, q sea la 

comunidad quien tome la responsabilidad de cuidar de los espacios públicos q es algo q pertenece 

a la comunidad y q por nuestros vecinos preferimos q los espacios públicos son de comunidad 

01:16:58 Javier Hernández: como morador se hizo mantenimiento un arreglo de la parte 

del césped sintetico en conjunto de la escuela de fútbol 

01:17:02 Mariela Moya: Felicitaciones señora Ligia 

01:17:14 Alexandra Jérez: exacto el tema aquí es participar y pedir vecinos lucrar y 

mantener tan bellos espacios que tenemos 

01:17:35 Javier Hernández: cómo podemos solicitar formar una directiva 
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01:17:40 Jeanneth Pilaquinga: Y donde están los espacios públicos los dirigentes nos 

reunimos y somos los encargados de velar por estos espacios 

01:18:01 Mariela Moya: Así debe ser 

01:18:03 Javier Hernández: sería bueno volver a convocar a una reunión y organizar 

01:18:23 Mariela Moya: sería muy bueno 

01:18:35 daysi: Los predios municipales deben ser administrados por la comunidad , por la 

ductilidad de realizare el mantenimiento y adhesentacion ya que los presupuestos fiscales no 

acompañan en estos tiempos. Quien ha solicitado la administración de los espacios deportivos 

durante muchos años no ha presentado cuentas ni informes económicos que hayan sido claros y 

convincentes, formulemos estrategias donde las personas de conocimiento de actitudes dudosas 

deben dar un paso al costado, pues cuando fueron dirigentes a cargo de una dependencia 

municipal nunca rindieron cuentas y solo LUCRARON , y pretenden seguir haciéndolo sin control 

01:18:57 Javier Hernández: No estoy de acuerdo q maneje el señor Montalván 

01:19:49 Sandra Morales: si quiere hcerce  cargo de algo que sea de la inseguridad en 

todo Carapungo  más no a conveniencia de las canchas para solo lucrarse 

01:19:52 Galaxy A01 Core: no estoy de acuerdo que Liga Barrial Carapungo administre el 

resto de espacios públicos 

01:20:47 Alexandra Jerez: Liga Barrial me imagino que ya deben cambiar de presidente 

ahí está todo que pongan alguien más rentable 

01:20:57 Alexandra Jerez: Dire confiable perdón 

01:20:58 Michael García: todos lo padre de familia de la  escuela hace la minga 

01:21:06 HUAWEI P9 lite: No estoy de acuerdo son espacios públicos y no estoy de 

acuerdo que se  entregue a ninguna Liga ni directiva deben mantenerse siendo públicos y las 

canchas cerradas administre el Municipio fin del problema 

01:21:19 HUAWEI P9 lite: Quien utilice pague un rubro al municipio 

01:22:33 Alexis Moya: Esperemos que en informe conste que en este conversatorio NADIE 

apoya a que se entreguen los PREDIOS al Liga Carapungo y a su Presidente Angel Montalván 

01:23:35 Sandra Morales: las cosas se acaban así que porque tanto echar la culpa a las 
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escuelas de fútbol que si an dado mantenimiento deberían ver también que entran cualquier 

persona a jugar tomar en cuenta 

01:23:42 Mariela Moya: No estoy de acuerdo que se les dé a Liga Carapungo esos 

espacios, las directivas legalizada podemos hacernos cargo de nuestros espacios y son son de la 

comunidad y para la comunidad 

01:24:39 Patricio Espinosa: debemos como comunidad realizar una socialización y realizar 

otro pedido para la administración de estos espacios 

01:25:19 Mayra Iza: Nooo nooo estoy de acuerdo que dichos espacios públicos sea 

administrado por el Sr. Montalvan pues ni con lo que tiene a sido responsable que pena... 

01:25:21 Alexis Moya: por favor a que dependencia hacemos llegar una petición de uso de 

suelo? 

01:25:30 FABIÁN: hay que dejar claro que las escuelas de fútbol son privada que se 

lucran para su bolsillo propios  la liga Carapungo no tiene nada que ver en eso ...cabe recalcar que 

en liga Carapungo viene una directiva liga Carapungo no es sólo Ángel Montalván ... 

01:26:04 Xavier Ochoa: No estoy de acuerdo que la liga barrial se haga cargo de todas las 

canchas, el señor Montalván no puede manejar ni ls canchas que tiene a cargo peor con todas. 

01:27:09 Alexandra Jérez: De mi parte que se puede hacer ya esto es un proceso y debe 

seguir el trámite legal pertinente y que las instituciones revisen todas las aristas para el beneficio 

del sector y todos los moradores como usted nos indica si hay irregularidades se debe denunciar , 

lo penoso es que a la gente le gusta hablar y no actuar así que vecinos a organizarnos y a tomar  

cartas en estos espacios. Ingresemos las solicitudes pertinentes. 

01:27:23 ISABEL CATOTA: Me parece perfecto que toda la comunidad pueda acceder ha 

realizar el proyecto para acceder al convenio de uso de espacios públicos, no estoy de acuerdo que 

solo se tome en cuenta a la liga barrial ya que no se ha evidenciado ningún trabajo por los espacios 

públicos que han administrados 

01:28:05 HUAWEI P9 lite: Por favor no estamos de acuerdo existes demasiadas 

irregularidades, consumo de licor en la Liga barrial, por ningún motivo aceptamos, los espacios 

públicos están siendo cuidados por los vecinos de cada sector deben seguir manteniéndose así, y la 
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cancha sintética que administre Municipio quien ocupa la cancha sintética debe pagar un rubro 

01:28:50 Jeanneth Pilaquinga: Creo q algo está muy claro y es q nadie está de acuerdo en q se 

quiera pensar en dar la potestad de manejo a Liga Barrial de Carapungo, ya q no se puede dar los 

espacios públicos, los espacios son de uso de la comunidad y q sea la comunidad quien sea la q se 

encarguen de cuidar estos espacios 

01:30:30 Sandra Morales: dejen trabajar a las personas que hacen algo bueno por el 

barrio el deporte y no apoyan la borrachera en las canchas son niños y jóvenes que nos hemos 

beneficiado de estas canchas y si cobran algo que es muy bajo es porque hay profesores de calidad 

si uno quiere un buen servicio tiene que invertir 

01:32:26 José Espinosa: Considero que dejar la administración al Municipio no es 

apropiado, más bien una organización propia de la parroquia que estamos y sabemos de nuestras 

necesidades. Estoy de acuerdo en autoconvocarnos para buscar el mejor camino que nos beneficie 

a todos. 

01:32:47 Jeanneth Pilaquinga: Porque razón las personas q jurídicamente tienen potestad 

legal jurídica como son el Sr Geovanny Cevallos, Byron Encalada, Mariela Moya y Rafael Sánchez y 

ellos puedan socialice y presenten proyectos 

01:32:58 valentina: las canchas de básquet también son utilizadas como cancha de 

patinaje , ya q a muchos niños son  aficionados al  patinaje  

01:33:09 Jeanneth Pilaquinga: Las personas q nombró son personas legalmente reconocidas x 

el Miduvi 

01:33:52 Alexandra Jérez: Apropiarse aquí se entiende sacar parlantes y cobrar por clases 

eso es lo que pasa en la realidad de Quito esa es la cruda realidad. 

01:34:29 José Espinosa: Los proyectos deben salir de todos los que habitamos en la 

parroquia. 

01:34:48 Jeanneth Pilaquinga: Y si hay más personas jurídicas q yo no haya nombrado igual se 

unan y de esta forma sea la comunidad quien también participe por lo q es el cuidado de los 

espacios públicos 

01:35:02 HUAWEI P9 lite: Para que nadie haga mal uso y se dé de una manera libre de 
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manera abierta a todos el Municipio debe hacerse cargo de la cancha sintética, 

01:35:22 Giovanny Javier Congo Bolaños: Cobra un valor el señor Páez y es cancha no sirve 

para nada 

01:36:04 Giovanny Javier Congo Bolaños: Aquí veo conveniencia de parte de la escuela de 

fútbol ese señor se cree dueño de la cancha sintética 

01:36:32 Michael García: por qué igual se paga un mensuales 

01:36:34 José Espinosa: por favor no hagamos juicio de valor!!! 

01:36:38 HUAWEI P9 lite: Para que nadie haga mal uso que el Municipio se haga cargo de 

la cancha sintética 

01:36:49 José Espinosa: por eso hay que reunirnos ... 

01:37:01 Giovanny Javier Congo Bolaños: Ni el señor Páez no estamos de acuerdo q se aga 

cargo de la cancha sintética 

01:37:31 Giovanny Javier Congo Bolaños: Pagan si pero el señor se lucra no la comunidad 

01:37:53 Giovanny Javier Congo Bolaños: Aquí él no es dueño tampoco de la cancha 

sintética 

01:38:33 Giovanny Javier Congo Bolaños: Y si es mejor q el municipio se aga cargo para 

ninguno de los dos ni Montalván ni Páez 

01:38:56 Geovy: si está Carmita alzando la mano 

01:39:23 Ivone Tapia: en las actividades de casa somos cobran 1 dólar la clase 

01:41:36 Ivone Tapia: entonces que se permita usar la cancha de césped 

01:41:55 Sandra Morales: se nota la buena administración  del  profesor Jaime Páez son 

años que él sí a sabido ver por la niñez de todos y el así se vaya hasta a la China siempre le irá bien 

por ser excelente persona y dueño de su academia el nunca asido ambicioso y con el.sudor de su 

frente se a ganado cada centavo con el sudor de su frente el mejor ser humano persona 

01:41:58 Ivone Tapia: que se quiten los candados 

01:42:16 Alexandra Jérez: Que  el Municipio controle los espacios ese a sido nuestro 

pedido diario esperemos y tomen en cuenta este clamor GRACIAS , buenas noches . 

01:42:31 Giovanny Javier Congo Bolaños: Igual q se. Permita usar la cancha sintética q no 
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ponga candado como q fuera casa de El 

01:42:37 Patricio Espinosa: la cosa es que las personas que están actualmente ocupando el 

espacio de la cancha sintética no se le da el mantenimiento adecuado y mucho más que se lucran 

de un espacios públicos, no estoy en contra de las escuelas de fútbol solo se pide que le den el 

mantenimiento adecuado tanto para los estudiantes mismo 

01:43:06 Sandra Morales: deteriorando es obvio por el uso y la.minga si lo hemos hecho 

siempre incluso hasta fotos tenemos 

01:43:31 Sandra Morales: antes había el guardia y nosotros sacamos eso porque duró 

poco tiempo fue una guarida 

01:43:38 Sandra Morales: de ladrones y tanta cosa 

01:43:39 Ivone Tapia: el costo de mantenimiento en es espacio de la cancha sintética estaría 

por los $ 30000 y ahí es el trabajo con la administración y los comités 

01:44:27 Giovanny Javier Congo Bolaños: Y la escuela de fútbol q si ellos son los q utilizan 

01:46:18 Patricio Espinosa: concuerdo con la sra Carmen 

01:46:56 Alexis Moya: excelente propuesta 

01:47:02 Ggv: buenas noches,  con todo respeto a las personas que dicen que la cancha 

sintética se encuentra con candado. por favor acérquense a ver que toda persona puede ingresar a 

cualquier hora. 

01:47:15 Javier Hernández: Mi número de teléfono es 0988116488 Para poder reunirnos 

01:47:19 Giovanny Javier Congo Bolaños: Concuerdo con doña Carmen 

01:47:21 Mariela Moya: Muy bien Carmita es lo mejor, y apoyo su sugerencia 

01:47:37 Jeanneth Pilaquinga: Totalmente de acuerdo con la Sra Carmen Vlavon, algo q ya 

manifesté, q ellos al ser reconocidos legalmente sean quienes presenten proyectos y se haga nueva 

socialización, y así esto sea mejor administrado 

01:48:42 Bryan Tipantuña: no me activan 

01:49:15 Bryan Tipantuña: me podrían activar el micrófono por favor 

01:49:15 Ivone Tapia: Estamos en una socialización en la cual el solicitante no se encuentra 

01:49:43 AZC: se le está abriendo el micrófono  
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01:49:44 HUAWEI P9 lite: Los espacios públicos deben mantenerse siendo públicos, 

01:50:06 Sandra Morales: el señor solicitante debería estar y hablar 

01:50:31 Mariela Moya: Los espacios públicos son para toda la población 

01:50:45 Bryan Tipantuña: no me deja habilitar 

01:51:31 Bryan Tipantuña: lo estoy haciendo y me sale mal 

01:52:12 Alex Morales: Que bueno ver que la liga Barrial Carapungo a podido impulsar esta 

reunión vemos varios criterios que esto sirva para poder activar y desarrollar el deporte junto a la 

comunidad y la dirigencia en todo el sector saludos vecinos y vecinas 

01:52:12 Jeanneth Pilaquinga: Algo q por favor pido tomen en cuenta q el solicitante no se 

encuentra en la socialización, algo q la verdad deseo saber si él sabía, o q paso, xq asumo q él 

debería ser el primer ente aquí presente 

01:52:26 NICOLAY GALARZA: mis sinceras felicitaciones a la administradora zonal y al la 

administración por siempre dar el apoyo a la comunidad con el arreglo de las canchas seguiremos 

haciéndolo por la comunidad. 

01:52:38 Alexandra Jerez: pues si los espacios son públicos para la comunidad vecinos 

debemos organizarnos todos . 

01:52:43 Javier Hernández: Gracias don Kléver por la información 

01:52:59 Javier Hernández: por favor para tomar una iniciativa 

01:53:08 NICOLAY GALARZA: GRACIAS KLEVER 

01:53:33 NICOLAY GALARZA: Gracias estimada Jazmin 

01:53:40 Bryan Tipantuña: yo sugiero que los espacios deportivos y recreativos deben 

estar administrados por personas que estén preparadas en el sector deportivo en mi caso soy 

participe de gestión de otros barrios y en mi querido Carapungo no lo he podido hacer porque no 

hay la apertura, pero deberían buscar personas capacitadas en la gestión deportiva 

01:54:16 HUAWEI P9 lite: Gracias a la Administradora Zonal Socióloga Jazmin Vargas por 

tomar en cuenta a la Comunidad de Carapungo en estos temas que son de la Comunidad y para la 

Comunidad👏🏻👏🏻👏🏻👏🏻 

01:54:36 Edison Quisiguina: Gracias por la Socialización 
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01:54:55 Alexandra Jerez: Si gracias por la socialización 

01:54:56 HUAWEI P9 lite: Gracias estimado Kléber por la socialización 

01:55:17 ISABEL CATOTA: La escuela de fútbol siempre ha venido haciendo 

mantenimiento a la cancha sintética, del municipio lo único que hemos tenido es  funcionarios que 

a la brava han querido entrar atropellando a los niños que entrenan ahí. 

01:56:42 Jeanneth Pilaquinga: Gracias mi estimada sra administradora Jassmin Vargas y éxitos 

01:58:33 HUAWEI P9 lite: Gracias pot las exelentes obras para Carapungo por fin 

Carapungo tiene un espacio canino pero hace falta el buen uso de cada espacio, cancha sintética 

para futbol, juegos de niños para los niños, espacio canino para los perritos bos hace falta más 

socialización en estos espacios 

01:59:02 Mariela Moya: Muchas gracias nos a servido mucho para seguir luchando por 

el bien de nuestro hermoso Carapungo, pido que todos nos unamos y  empoderarnos de nuestros 

sectores, unamos fuerza y voluntad para que veamos grande y hermoso a nuestro terruño, jamás 

dejemos que nuestros espacios dejen de ser para la comunidad 

01:59:31 Melva Palma: Estoy de acuerdo con el Señor Tipantuña que Personas preparadas en 

el área deportiva sean las que ocupen estos puestos...LO HARIAN CON RESPONSABILIDAD Y 

SERIEDAD.. 

01:59:38 Mario Xavier Andrade: Realizar la gestión para renovar el césped sintético 

cuesta unos $27 por Metro cuadrado será unos 1000 m2 

02:00:11 Alexandra Jérez: Por favor vecinos a seguir a los dirigentes mediante redes 

sociales como Comite Promejoras Carapungo a las órdenes ,gracias Jasmin Vargas por esta 

invitación, participen vecinos bienvenidas sus sugerencias . 

02:00:17 Fernando GM: me acabo de enterar que usted Jassmin va ser retira de la 

administración zonal, me da una pena inmensa. 

02:00:17 Ivone Tapia: que quede constancia que ni una sola persona estuvo a favor de la 

solicitud de liga Carapungo No queremos a Montaban 

02:00:48 Mario Xavier Andrade: Necesitamos su gestión y sus aportes económicos 

02:01:03 Giovanny Javier Congo Bolaños: Tampoco ni Montalván ni Páez 
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02:01:18 Giovanny Javier Congo Bolaños: Ya basta de lucro 

02:01:23 Alexandra Jerez: Mejor control de todos los espacios eso se pide 

02:01:25 HUAWEI P9 lite: Esta claro que Carapungo no está de acuerdo en entregar los 

espacios a la Liga Barrial 

02:01:30 HUAWEI P9 lite: Una linda noche  

Link de Acceso:  

https://us02web.zoom.us/rec/share/r1DRiWKJ2NN86icbe1E8D9gMUpA5B5_CQgEPLCXaVU7jEVtj5

36Otqwz-kwZHs1J.Wy18MaqFKok7s4LE (Código de acceso: 6*PbG!!Z) 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Acuerdos y compromisos 

Tema Acuerdos y compromisos Responsable Fecha  

Socialización  Como se evidencia en las 

trascripción de la trasmisión 

varios de las lideresas y líderes de 

Carapungo no apoyan al convenio 

de uso y administración solicitado 

por la liga barrial de Carapungo, 

estando al frente de la misma el 

Sr. Ángel Montalván.  

Dirigencia barrial   

 

---- 

Solicitudes de uso y 

administración. 

Desde la Administración Zonal se 

solicita a los moradores, si han 

enviado pedidos sobre el uso y 

administración de espacios 

públicos, mencionar la fecha o 

ingresar el pedido para realizar el 

debido proceso.  

Dirigencia barrial  

---- 
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